

Les OVNI à Lyon

Les huitièmes rencontres européennes de Lyon consacrées aux OVNI (objets volants non-identifiés), jusqu'au 11 novembre, consacrent une partie de leurs travaux à la question des *«sectes qui parlent d'extraterrestres»*, ont indiqué les organisateurs.

Selon les responsables de cette manifestation, ceux qui, *«en ces temps d'irrationalité et à la fin de ce XXème siècle, proposent un salut sur mesure, notamment sous l'emprise d'une secte»* sont souvent tentés d'utiliser les OVNI pour parvenir à leurs fins.

Au cours de leurs travaux à huis-clos, les *«ufologues»* (du sigle anglais UFO pour Unidentified Flying Objects), se pencheront également sur les problèmes de *«la perception visuelle pendant les phénomènes paranormaux»* et sur ce *«que peut apporter le réseau Internet à la recherche ufologique»*.

Liberté de l'Est

10-11.1996